



Sigmar Gabriel gratuliert der Organisation für das Verbot von Chemiewaffen zum Friedensnobelpreis

Sigmar Gabriel gratuliert der Organisation für das Verbot von Chemiewaffen zum Friedensnobelpreis
Zur Entscheidung des Nobelkomitees, der Organisation für das Verbot von Chemiewaffen den Friedensnobelpreis zu verleihen, erklärt der SPD-Vorsitzende Sigmar Gabriel: Der diesjährige Friedensnobelpreis an die Organisation für das Verbot von Chemiewaffen (OPCW) ist ein bedeutendes Plädoyer für Abrüstung und die Ächtung von Massenvernichtungswaffen weltweit. Dieser Friedensnobelpreis ist einer Organisation gewidmet, die sich seit Jahren für die Ächtung, Eindämmung und Vernichtung von chemischen Kampfstoffen einsetzt. Diese Auszeichnung gilt aber auch ganz besonders den Wissenschaftlern und Inspektoren, die zurzeit im vom Bürgerkrieg gezeichneten Syrien eine äußerst wichtige Arbeit leisten und dabei ein hohes persönliches Risiko auf sich nehmen. In Zeiten, in denen Aufrüstung und der Handel mit Waffen immer größere Ausmaße annehmen, setzt die Verleihung des diesjährigen Friedensnobelpreises an eine Abrüstungsorganisation ein deutliches Zeichen, international nach neuen Wegen der Eindämmung und Reduzierung von Waffen zu suchen. Nach 2005, als die Internationale Atomenergiebehörde (IAEO) den Friedensnobelpreis erhielt, unterstreicht das Nobelkomitee heute erneut die Bedeutung von Abrüstung für den globalen Frieden.
Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)
Wilhelmstraße 141
10963 Berlin
Deutschland
Telefon: 030-25991-500
Telefax: 030 28090-507
Mail: pressestelle@spd.de
URL: <http://www.spd.de>


Pressekontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Firmenkontakt

Sozialdemokratische Partei Deutschlands (SPD)

10963 Berlin

spd.de
pressestelle@spd.de

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands steht wie keine andere Partei für Demokratie und Fortschritt. Ihre Politik orientiert sich an den Grundwerten ?Freiheit, ?Gerechtigkeit und ?Solidarität. Die SPD ist auch die traditionsreichste deutsche Partei. In diesem Jahr wurde sie 150 Jahre jung.